

NEWSLETTER



Ausgabe 29/2018

Stellenausschreibung: Der Handballverband Württemberg e.V. ist mit rund 90.000 Mitgliedern in 372 Vereinen einer der größten Sportfachverbände des Landes. Eine unserer derzeit zentralen Herausforderungen ist die zielgerichtete Förderung unseres Leistungssportnachwuchses. Hierfür suchen wir mit Beginn 01.01.2019 (ggfs. auch früher) einen Trainer/eine Trainerin Handball weibliche Jugend (50% Stelle). Die komplette Stellenausschreibung finden Sie [hier](#). Bewerbungsschluss ist der 30. August 2018.

HVW-Fortbildung „Inhaltliche Strukturierung von Trainingsabschnitten im hochklassigen Jugendhandball“: Am 13./14. September bietet der HVW eine Trainerfortbildung in der Landessportschule Albstadt an. Zielgruppe sind Stützpunkttrainer, Auswahltrainer und Trainer von leistungsstarken Jugendmannschaften (mindestens HVW-Ebene). Aktuell gibt es noch fünf freie Plätze. Die Anmeldefrist endet am 12. August 2018. Weitere Informationen zur Fortbildung finden Sie [hier](#).

2. Tag beim Handballturnier im Rahmen des Südcamps 2018: Aktuell sind die Auswahlteams der Landesverbände Baden, Bayern, Sachsen, Südbaden und Württemberg in der Landessportschule Albstadt zum Südcamp. Am vergangenen Sonntag haben die ersten Handballspiele stattgefunden, am morgigen Mittwoch werden die restlichen Spiele gespielt. Den genauen Spielplan und die Ergebnisse vom Sonntag finden Sie [hier](#).

Die WM im eigenen Land mitgestalten! Ihr wollt Teil der WM im eigenen Land werden und bei den Spielen am Standort München unterstützen? Dann bewirb Dich jetzt als Volunteer und hilf dabei, eine erfolgreiche und unvergessliche Handball-Weltmeisterschaft auszurichten! Der Bayerische Handballverband sucht Volunteers. Alle Informationen zum Einsatzgebiet etc. finden Sie [hier](#).

AOK-Trikottag Baden-Württemberg am 26. September 2018: Bereits zum dritten Mal findet der AOK-Trikottag in Baden-Württemberg statt. Ziel ist es an diesem Tag möglichst viel Aufmerksamkeit in den Schulen und Kindergärten zu erregen. Die Vereine sind aufgefordert ihre Spielerinnen und Spieler an diesem Tag mit dem Handball-Trikot in die Schule oder den Kindergarten zu schicken. Wenn dann die Frage kommt: „Weshalb habt ihr heute alle ein Trikot an?“, dann packen die Spieler den vorgefertigten Flyer mit den Trainingszeiten des Vereins aus und teilen den Fragenden mit, dass sie Handball spielen. Mit den Flyern werden weitere Mitschülerinnen und Mitschüler ins Training eingeladen. Die Vorlage für den Flyer mit den Trainingszeiten und weitere Informationen zum AOK-Trikottag finden Sie [hier](#). Die AOK-Baden-Württemberg unterstützt den Trikottag mit einem Gewinnspiel. Teilnehmende Vereine können Ballpakete gewinnen. Alle Informationen zum Gewinnspiel finden Sie [hier](#).

